

Vicepresidente boliviano insta a priorizar inversión en agua y riego



La Paz, 17 nov (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, llamó a los alcaldes y autoridades locales a prepararse para enfrentar el problema de la sequía, que afecta a todo el territorio y está asociada al cambio climático.

En toda Bolivia tenemos problemas con el agua, el clima está cambiando y ya no llueve cuando tiene que llover, dijo el vicemandatario durante la entrega de más de 100 viviendas sociales en el municipio de Chuma, del departamento de La Paz.

García Linera se refirió a los racionamientos del vital líquido en 94 barrios de la ciudad de La Paz, desde hace más de 10 días, debido al bajo nivel de las represas. "Hay que pensar en los siguientes 20 o 30 años y donde se pueda hay que hacer represas en la altura, en los valles y las tierras bajas", dijo.

El vicemandatario instó a los alcaldes a invertir en tres sectores prioritarios: agua, riego y educación.

"Ya no podemos garantizar que va a llover cinco o seis meses al año, entonces tenemos que prepararnos", afirmó.

García Linera entregó hoy 119 viviendas sociales en varias comunas del municipio de Chuma, con un costo de seis millones de bolivianos (casi un millón de dólares).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112395-vicepresidente-boliviano-insta-a-priorizar-inversion-en-agua-y-riego>



Radio Habana Cuba